

Kapolsek Curugkembar Iptu Kusaeni Hadiri Kegiatan Pengajian Rutin Majelis Ta'lim Bersama Forkopimcam, Tingkatkan Keimanan dan Ketaqwaan

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

May 8, 2024 - 12:55



OPPO A1k

Kapolsek Curugkembar Iptu Kusaeni Hadiri Kegiatan Pengajian Rutin Majelis Ta'lim Bersama Forkopimcam, Tingkatkan Keimanan dan Ketaqwaan

Curugkembar, Sukabumi – Dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketaqwaan di kalangan Aparatur Sipil Negara (ASN) serta pegawai pemerintahan di Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi, sebuah kegiatan Pengajian Rutin / Majelis Ta'lim Aparatur Pemerintahan telah diselenggarakan pada hari Rabu, 8 Mei 2024 di Aula Kantor Kecamatan Curugkembar.

Acara yang dihadiri oleh Camat Curugkembar, Bapak Asep Mulyadi, S.STP, M.Si, Kapolsek Curugkembar, Iptu. Kusaeni, S.H, serta tokoh masyarakat dan agama setempat ini, dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Kehadiran para pejabat dan wakil dari berbagai instansi di kecamatan tersebut menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai platform untuk memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan pemahaman keagamaan di kalangan aparatur negara.

Pengajian dibuka dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an yang diikuti dengan tausiyah yang disampaikan oleh Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Curugkembar, Bapak KH. Abdullah. Dalam ceramahnya, beliau mengingatkan tentang pentingnya menghargai kehidupan dan mempersiapkan diri untuk akhirat, dengan menekankan bahwa kematian adalah pasti dan bisa datang kapan saja.

Camat Curugkembar, Bapak Asep Mulyadi, dalam sambutannya menyatakan bahwa pengajian rutin ini merupakan salah satu usaha untuk membangun karakter dan profesionalisme ASN di lingkungan pemerintah kecamatan. Beliau juga menambahkan, "Semoga dengan rutinitas ini, kita semua dapat menghasilkan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan membawa perubahan positif dalam menjalankan roda pemerintahan."

Pengajian ini tidak hanya menjadi ajang untuk belajar dan mengingat kembali ajaran agama, tetapi juga sebagai sarana untuk meresapi nilai-nilai kehidupan yang sesuai dengan tuntunan agama. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi wadah efektif untuk peningkatan kinerja dan etos kerja ASN di Kecamatan Curugkembar.

Selesai acara, seluruh peserta merasa terinspirasi dan bersemangat untuk mengimplementasikan nilai-nilai yang telah dipelajari dalam kegiatan sehari-hari, baik dalam lingkungan kerja maupun di masyarakat. Kegiatan berlangsung dalam kondisi yang aman dan kondusif dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Acara pengajian rutin ini dijadwalkan akan terus berlangsung setiap bulan sebagai upaya terus-menerus dalam membina keimanan dan ketaqwaan, serta sebagai langkah strategis dalam reformasi birokrasi di tingkat kecamatan.